
 

  

Comité de parents du centre de services 
scolaire des découvreurs 2022-2023 

Le 10 mai 2023, 19h30 
En présentiel à la salle La Chapelle ou en virtuel via Teams 

Procès-verbal de la 7e rencontre 

 

Étaient présents (en gras) 

 

DÉLÉGUÉ ÉCOLE SUBSTITUT 

M. Alexandre Pettigrew École Saint-Michel  

Mme Annick Montminy École Notre-Dame-de-Foy 

Mme Audrey Lamontagne École Primevères/Jouvence Mme Rosine Kabindigirir 

M. Ayoub Hentati École Filteau Mme Amélie Plante 

Mme Clémence Morin École L’Abrisseau Mme Catherine Gagnon 

Mme Diana Polovei École du Campanile Mme Cindy Marcoux  

Mme Geneviève Charest École L’Étincelle/Trois-Saisons M. Steve Fortier 

M. Hedi Kaffel Polyvalente L’Ancienne-Lorette 

Mme Isabelle Langlois École Madeleine-Bergeron  

Mme Jacynthe Tassé Représentante EHDAA Mme Claudia Magaly Castillo 

Mme Valérie Savard École Les Bocages  

Mme Marie-Claude Bouchard École Les Sources  

M. Martin Corbeil École Des Pionniers Mme Laurie Germain 

M. Martin Trudel École Des Hauts-Clochers M. Guillaume Picard 

M. Mathieu Bujold École Des Coeurs-Vaillants Mme Virginie G.-Couture 

  Mme Émilie Moisan-Deserres 

Mme Nabila Yasmine Saidji École Marguerite-d’Youville Mme Marianne Barnabé 

M. Olivier Barbier École De Rochebelle Mme Julie Baribeau 

M. Samuel Lafleur-Careau École Fernand-Seguin M. Samuel Lauzon 

M. Sébastien Boucher École Sainte-Geneviève M. Karl-Alexandre Jahjah 

M. Sébastien Pomerleau École Saint-Mathieu M. Jean Tittley 

M. Stéphane Lapierre Collège des Compagnons Mme Mélanie Boulanger 

Mme Syltiane Goulet École Saint-Louis-de-France-Saint—Yves Mme Magali Durig 

Mme Viviane Blanchette-Dimeko École Le Ruisselet Mme Marie-Claude Tardif 

 

M. Christian Pleau Directeur général 

 

 

Agit à titre de rédactrice de procès-verbal : Mme Audrey Descroisselles.  
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1. OUVERTURE 

1.1. Mot de bienvenue 

M. Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue aux membres du comité de parents et constate qu’il y 
a quorum. 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 10 mai 2023 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture 

1.1. Mot de bienvenue 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 10 mai 2023 

1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 12 avril 2023 et la résolution par courriel 

2. Interventions du public 

3. Reconnaissance de Mme Marie-Christine Nolet 

4. Élections et nominations 

4.1. Désignation des membres parents d’un élève au conseil d’administration du centre de services scolaire 

5. Consultation et information du centre de services scolaire 

5.1. Consultation sur le plan d’engagement vers la réussite  

5.2. État de situation sur l’organisation scolaire 2023-2024 

5.3. Information du directeur général 

6. Affaires pour discussion 

6.1. Journée d’accueil en juin et entrée progressive à la maternelle 

5. Discussion 

5.1. Rencontres parent-professeur 

7. Information des représentants et des comités 

7.1. Président 

7.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

7.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

7.4. Délégués à la FCPQ 

7.5. Autres représentants et comités 

8. Intervention des membres 

9. Fermeture de la séance 

9.1. Prochaine réunion – 12 juin 2023 

9.2. Levée de la séance 

 
 

Il est proposé par M. Stéphane Lapierre appuyé par M. Samuel Lafleur-Careau d’adopter l’ordre du jour 
tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité  



 

3 
 

1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 12 avril 2023 et de la résolution par courriel 

Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard appuyée par Mme Syltiane Goulet d’adopter le procès-
verbal- tel que proposé. 

M. Sébastien Pomerleau fait des suivis concernant les sujets suivants : 

− le financement de l’école Madeleine-Bergeron; 

− l’utilisation des écrans à l’école. 

Adopté à l’unanimité 

2. Interventions du public 

Aucune intervention du public. 

3. Reconnaissance de Mme Marie-Christine Nolet 

M. Sébastien Pomerleau présente le parcours et les qualités de Mme Marie-Christine Nolet. Au nom 
du comité de parents, M. Pomerleau la remercie pour sa contribution significative et son engagement 
parental et lui remet un certificat de reconnaissance. 

4. Élections et nominations 

4.1. Désignation des membres parents d’un élève au conseil d’administration du centre 
de services scolaire 

Il est proposé par Mme Viviane Blanchette-Dimeko appuyée par Mme Jacynthe Tassé que M. Christian 
Pleau et Mme Clémence Morin agissent respectivement à titre de président d'élection et de scrutatrice 
d'élection. 

Adopté à l’unanimité 

M. Christian Pleau mentionne que trois postes sont à reconduire/combler pour un mandat de trois ans, 
soit le secteur ouest, le secteur centre et le secteur centre-est. Quatre candidatures ont été reçues 
pour ces postes. 

MM. Martin Corbeil et M. Sébastien Pomerleau sont élus par acclamation dans les secteurs ouest et 
centre respectivement. 

Pour le secteur centre-est, les candidatures de Mme Syltiane Goulet et de M. Alexandre Pettigrew ont 
été reçues. M. Christian Pleau invite Mme Goulet et M. Pettigrew à présenter leur candidature à tour 
de rôle. M. Christian Pleau ouvre la période de vote en personne et en ligne. 

M. Christian Pleau annonce que M. Alexandre Pettigrew a élu en majorité. 
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5. Consultation et information du centre de services scolaire 

5.1. Consultation sur le plan d’engagement vers la réussite 

M. Christian Pleau présente la déclinaison des indicateurs du plan d’engagement vers la réussite. Le 
plan est donc déposé aux membres pour commentaires, le cas échéant. 

Sur proposition dûment appuyée, le comité de parent donne un avis favorable au projet de plan 
d’engagement vers la réussite. 

Adopté à l’unanimité 

5.2. État de situation sur l’organisation scolaire 2023-2024 

M. Christian Pleau présente le premier état de situation sur l’organisation scolaire 2023-2024.  

5.3. Information du directeur général 

M. Christian Pleau mentionne que les remboursements en lien avec la grève des transports s’en 
viennent, ce n’est qu’une question de semaines.  

M. Christian Pleau mentionne les grandes lignes du projet de loi 23. Le projet de loi prévoit que le 
directeur général ou la directrice générale ne soit plus l’employé du conseil d’administration, mais 
l’employé du ministre. Il est également proposé de créer un institut national d'excellence en éducation. 
L’étude du projet de loi débutera dans les prochains jours. 

M. Christian Pleau spécifie être toujours en attente des règles budgétaires.  

M. Christian Pleau continue en indiquant que l’affection des directions d’établissements se terminera 
dans les prochaines semaines ainsi que la nomination de certains postes vacants. 

À la suite d’une question, M. Christian Pleau mentionne que les écoles peuvent ouvrir leur service de 
garde lors des journées hors calendrier et que le CSS n’intervient pas dans ce choix. 

6. Affaires pour discussion 

6.1. Journée d’accueil en juin et entrée progressive à la maternelle 

M. Christian Pleau mentionne que toutes les écoles planifient une journée d’accueil en juin afin de 
permettre aux enfants de prendre connaissance de leur environnement physique et aux parents 
d’intégrer l’école ainsi que de discuter avec le personnel. 

Concernant l’entrée progressive, M. Pleau indique que cela permet aux élèves du préscolaire d’intégrer 
progressivement leur nouvel environnement. Une entrée progressive sur trois demi-journées au 
maximum comme établi permet à l’enfant de se familiariser peu à peu et ça permet aux enseignants 
d’évaluer les élèves et leurs besoins. 

Les membres discutent de leur expérience et de leurs enjeux. 
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Information des représentants et des comités 

6.2. Président 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que la rencontre des présidents de conseils d’établissements a eu 
lieu et qu’il y a eu beaucoup de partage. 

M. Sébastien Pomerleau indique que la pièce de théâtre s’est bien déroulée. 

Concernant le projet de loi 23, M. Pomerleau rappelle les grandes lignes de celui-ci. 

M. Sébastien Pomerleau annonce que la rédactrice de procès-verbal quittera son poste à partir 
d’aujourd’hui. 

6.3. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

M. Martin Corbeil fait le point sur la rencontre du 25 avril dernier. Il a été question, entre autres, de la 
tarification des services de transport scolaire et de la reconduction de l’offre avec le RTC.  

La prochaine séance aura lieu le 23 mai. 

6.4. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

Mme Jacynthe Tassé fait le point sur la rencontre du 19 avril. Il a été question, entre autres, du projet 
pédagogique 2024-2025 et du cheminement des élèves TSA. 

6.5. Délégués à la FCPQ 

Mme Clémence Morin mentionne que le congrès FCPQ aura lieu en juin. Mme Morin indique 
également que la prochaine pièce de théâtre intitulée « Le village d’Éli » traitera de la détresse 
parentale face aux enjeux de santé mentale. 

6.6. Autres représentants et comités 

Aucune intervention concernant ce point. 

7. Interventions des membres 

Il y a une intervention concernant les écrans en classe. 

8. Fermeture de la séance 
8.1. Prochaine réunion 

La prochaine réunion du comité de parents aura lieu le 12 juin à 19h30.  

8.2. Levée de la séance 

La séance est levée à 21h50. 


